

## **Blog 6 : Taxco et Veracruz (4 février / 9 février 2017)**

### **Jour 1, 4 février : Taxco**

Avec un 4½ heures de bus, il est normal de relever quelques faits cocasses... Pensons à Roseline qui a perdu son banc portable... oublié à l'hôtel, mais qu'elle retrouvera le lendemain quelque part sur un siège du bus : plus de peur que de mal... Ou encore à notre guide Pedro qui, assis à l'avant, déménage à l'arrière pour soi-disant travailler. Une photo vaut mille mots :



Merci encore à mes Colombo et mes paparazzis.

Puis enfin Taxco. Le bus nous dépose à l'entrée de la ville, au pied des montagnes qui l'entourent. Tous comprendrons rapidement pourquoi lorsque nous y marcherons un peu plus tard. Taxco est bâtie à flanc de montagne. J'ai trouvé une image pour comprendre son plan d'urbanisme. Alignedes S et des W de ruelles, parfois très étroites, aucun arrêt, des rues qui apparaissent et disparaissent : impossible pour un gros véhicule d'y circuler. Même les innombrables taxis coccinelle (Volkswagen) doivent se reprendre à 2 ou 3 reprises pour virer certains coins de rue... Et le seul point repère, pour nous, est la ligne blanche peinte sur le pavé de la rue principale. Ça nous mène au zocalo... Il y a également le toit de la cathédrale qui nous apparaît ici et là occasionnellement... Une expérience vraiment particulière et drôle...

On dépose nos bagages à l'hôtel : probablement un ancien hôtel 5 étoiles, mais qui a un peu manqué d'amour... Sa localisation sur le sommet d'une des nombreuses collines environnantes permet une vue splendide sur la ville, mais on peut y trouver des scorpions dans les chambres... Comme Monique et Yvon...

On redescend à pied au zocalo, dans un trafic assez intense, vapeurs d'essence en prime. C'est toutefois le quotidien des habitants de la place. Comme Taxco est la ville de l'argent, les boutiques et ateliers s'y consacrent. On peut difficilement résister à une tentation et tout un chacun en ressort avec un petit sac... Et Pierre nous réserve une surprise...



*Des rues étroites dans une ville à l'urbanisme incompréhensible...*



À 17H00, il y a une file de taxis pour nous. Le trajet se veut, selon la description de certains d'entre nous, un sport extrême. Ruelles étroites, virages en épingle et à l'aveuglette, pédale au fond, on serre les dents et parfois la cuisse du conjoint pour arriver à la statue du Christ au sommet le plus haut de la ville. Vue magnifique qui nous fait oublier ce trajet...

Enfin un petit souper pizza en terrasse avant le retour à la chambre pour une nuit de sommeil bien mérité.

**Jour 2, 5 février :** Taxco et retour Teotihuacan.

Un dimanche qui commence bien : brunch 5 étoiles !!! Quittons La Borda pour l'hôtel Monte Taxco, au sommet d'une montagne. Pour y accéder, le "teleferico". Toute une ascension. Mais toute une beauté également. La vue !!! Et le brunch savoureux !!! Et l'endroit magnifique !!!

## Le teleferico



## L'hôtel 5 étoiles Montetaxco et la piscine avec vue sur la ville

Nous repartons finalement vers le "Parque National Grutas de Cacahuamilpa", afin de descendre dans une immense grotte qui fait plus de 4 kilomètres de longueur. Stalagmites et couleurs au rendez-vous. Sans oublier la chaleur et l'humidité.

Puis un autre segment de route vers Cuarnavaca, au resto Los Limores, pour un dîner/souper. La place peut accueillir plus de 300 personnes. Des groupes musicaux assurent l'ambiance et animent la danse. Le repas : des fajitas au porc et poulet, présentés dans des plats de lave chaude. Un délice.



*Guillermo et Leticia se permettent quelques pas de danse pendant notre excellent repas*



Et vive le bus pour environ 3 heures supplémentaires avant d'arriver au camping, récupérer notre lavage (confié à une "lavenderia" pendant notre absence). Le dodo vient vite...

**Jour3, 6 février :** Taxco vers Veracruz.

Une bonne journée de route (418 Km.). Au Mexique, jusqu'à maintenant, 100/125 Km. prend au moins 2 Heures... En route, on voit des volcans, dont le Popocatepetl quelque peu caché dans le brouillard, et d'autres au sommet enneigé (probablement éteints). L'entrée à Veracruz, ville de près de 2 millions d'habitants, se fait bien. Arrivons à la Marina La Condesa. Piscine, installation, repos.



*Des volcans enneigés*



**Jour 4, 7 février :** Veracruz.

Jour de repos. Piscine, soleil, ménage, etc.

**Jour 5, 8 février :** Veracruz.

Le bus nous conduit sur les quais de la ville. Il faut savoir que cette ville est le principal port de mer de la marine mexicaine... D'ailleurs, jusqu'en 1760 c'était le seul port autorisé à commercer avec l'Espagne. On prend l'avant midi pour explorer les alentours, la rue principale (Independencia), le zocalo... Un peu tout le monde revient avec un sac... Dîner à La Perroquia, très bon resto de la région. 13H30 : Aquarium. Les mexicains disent que c'est le plus beau d'Amérique latine.... Le spectacle des dauphins est intéressant à la fin. Odette B. les a bien préparés sous les applaudissements de la foule ! Et Diane M. qui se fait arroser en prenant une photo donne une finale tordante...

**Jour 6, 9 février :** Veracruz vers Catemaco.

Un petit trajet, mais qui nous demande l'avant-midi. Route sinueuse, plusieurs petits villages typiques. Épicerie Soriana à l'arrivée à Catemaco. Puis le camping Tepetapan. Très bien. 13H00. On s'installe par un beau 33 degrés. Certains vont à la piscine. Piscine, internet en PM. Et 5 à 7 chez Hélène, André, Danielle et Yves : la tequila gracieuseté de Pierre B. coule bien... Les canapés au hareng fumé des Iles de la Madeleine sont bien appréciés. Et Danielle qui manipule le rapala comme un scalpel... Merci Louiselle pour le pansement. Soirée tranquille après un petit souper et coucher tôt...

**Jour 7, 10 février :** Catemaco.

Au Mexique, on vit à la mexicaine... Du moins, on découvre des façons de faire bien différentes. Par exemple, pratiquement partout où nous avons dormi, le coq nous indique 4 H. tous les matins, et ce ne sont pas les coqs qui manquent. Il y a aussi une quantité renversante de chiens. À notre dernier camping, le chien gardien s'est fait un plaisir de japper du coucher au lever du soleil. Certains ont dit que s'ils avaient crié autant ils n'auraient plus de voix. D'autres n'auraient tout simplement plus de chien... Encore cette nuit, un concert, dans tous les tons de la gamme : quand le petit chien au cri clair partait la musique, les autres lui jappaient après pour qu'il arrête.... Cacophonie totale. Et il y a les cloches des nombreuses églises. Quand 6H arrive,

l'Angélus !!! Automatique, partout. Ça rappelle nos anciennes traditions. Et un dernier exemple, ce matin, 6H30, un crieur, oui vous avez bien lu, un crieur. Dans son auto, parcourant les alentours, au son d'un haut-parleur, il criait je ne sais quoi, accompagné d'un rigodon mexicain. Viva Mexico !

Nos projets du jour : une balade en bateau, d'environ 2 heures, sur la grande lagune (2 X 8 km.). On pourrait parler du lac puisqu'il y a 3 petites rivières qui l'alimentent. On y découvre 5 îles. Une première sur laquelle un chaman guérisseur de l'esprit s'exécute : on ne s'y arrête pas. 2 avec des singes ! Une expérience de l'Université de Guadalajara qui dure toujours. Une avec des singes araignées, l'autre de macaques. On les voit vraiment en nature et non en cages. Une île est une réserve écologique. On peut y admirer de super perroquets perchés au sommet des arbres. Et que dire des innombrables oiseaux qui patrouillent cette lagune : des aigrettes en très grand nombre, des hérons, dont le héron vert, si rare au Québec, des cormorans, et plein de ces magnifiques oiseaux qui peuplent habituellement les lacs et rivières. Une randonnée qui passe bien vite et que tous apprécient beaucoup.



Puis le bon repas au restaurant La Ola avant de se promener dans cette belle petite ville (environ 30,000 de population), église de la Virgen de Carmen, boutiques, rues typiques... Et la piscine, bienvenue, au retour au camping.



*Catemaco et resto La Ola*

Bonne semaine à tous,

Le Mexique Mur à Mur

Par Yves C. (08-159)

2017-02-10